

Vendredi 24 mai

19 h

Yorute

Maria Mazzotta & Shadi Fathi

Festival Poussière du monde

Ce duo est un dialogue poétique et musical entre deux femmes artistes, venant de deux cultures anciennes. Maria Mazzotta, bercée dès son enfance dans la musique traditionnelle du Salento, est l'une des plus belles voix de cette région du Sud de l'Italie. Shadi Fathi, de famille kurde d'Iran, est soliste virtuose de musique classique persane. Maria et Shadi interprètent les magnifiques mélodies qui composent leurs répertoires et nous font voyager vers l'Iran, le Tadjikistan et le Kurdistan, l'Albanie et l'Italie.

20 h

Grand chapiteau

Muddy Monk

Chez Muddy Monk, l'aventure est un thème récurrent, prédominant. Alternant voyages en territoires hostiles et escapades dans les terres paradisiaques des plages de l'Ipanema, de Lagoa ou des «tendres rivages», sa musique transporte grâce à des synthés vintage tantôt lancinants et froids, tantôt tropicaux et réconfortants. Ambients, épiques voire étouffants, ils offrent à ses productions la saveur des plaisirs disparus. Entre poésie romantique et expérimentation sonore, Muddy Monk construit sa musique comme un grand paradoxe. Pour faire de l'ombre au néant avec des synthés cosmiques et des bisous sur la bouche.

muddy-monk.bandcamp.com

21 h

Autour de la Villa

Cie Les Trois Points de Suspension

Voyage en Bordure du Bord du Monde

Inspiré des films d'épouvante des années 50 et du théâtre forain, «Voyage en bordure du bord du bout du monde» est une épopee cosmique retracant les terribles aventures du philosophe Sophocles. Cette odyssée, teintée de Grand Guignol et de philosophie verna-culaire extra-terrestre, est construite sur nos peurs. Le récit emprunte aux classiques du genre pour jouer autant avec nos craintes qu'avec nos représentations. Tragédie, magie noire et créatures du bord du bout du monde : rien ne marche comme prévu dans cette histoire qui dérape sans cesse et nous entraîne dans un voyage lointain, rempli de cascades, de suspens et de grands frissons.

troispointsdesuspension.fr

22 h 30

La Plaine

Edwin van der Heide

Edwin van der Heide est un artiste, compositeur et chercheur. Il explore les relations entre le son, la projection en 3D et l'environnement. Par l'utilisation d'une mince couche de fumée et des faisceaux lasers, la lumière joue avec les architectures du lieu, créant de nouvelles structures et expériences de l'espace et du son. Un moment rare dans votre vie, un de vos plus beaux souvenirs.

evdh.net

23 h

Grand chapiteau

Acid Arab

La musique électronique accueille la culture arabe en son sein: c'est le projet que porte Acid Arab depuis l'été 2012, lorsque l'idée de marier ces deux styles de façon équitable et respectueuse a frappé le groupe français. Fondé par les DJs Guido Minisky et Hervé Carvalho, qui ont enflammé les scènes des plus grands clubs et festivals à travers le monde, Acid Arab est devenu un véritable groupe avec l'arrivée de Pierrot Casanova, Nicolas Borne et (dans la version scénique du projet) le claviériste algérien Kenzi Bourras. Le groupe alterne désormais DJ sets et concerts live, faisant dialoguer les cultures et les générations.

facebook.com/acidarab

23 h 15

La Plaine

Rebeka Warrior

Quand elle ne se produit pas avec ses comparses pour Sexy Sushi et Mansfield.TYA, ou plus récemment Kompromat, Julia Lanoë officie sous le pseudonyme de Rebeka Warrior avec des DJ sets compulsifs. Rythmes de techno, de gabber ou de métal hardcore, Rebeka fait jaillir la rage qui l'anime à coups de bpm se rapprochant dangereusement de ceux d'un cœur frisant l'arrêt cardiaque. Et elle est tarée. On flippe un peu.

facebook.com/Rebekawarrior

Samedi 25 mai

16 h

Yorute

Compagnie Le loup qui zozote

Festival Poussière du monde

Recette pour un délicieux spectacle de marionnettes à savourer en famille. Dans un grand castelet mouvant, prenez un petit pirate facétieux. Plongez-le dans les bras d'une Belle. Incorporez aussitôt un méchant jaloux, perfide et mesquin (gare aux grumeaux). Portez le tout à ébullition. Touillez ferme puis laissez reposer (mais pas trop) jusqu'à ce que... Tout explose !!!

leloupquizozote.org

17 h et 19 h

Autour de la Villa

Cie Joseph K.

Les contre-visites guidées de Jérôme Poulain

Jérôme Poulain, détaché exceptionnellement par le service «Finances, Marketing et Patrimoine» de l'Office de Tourisme de Rambouillet, vous invite à une contre-visite guidée du Parc Bernasconi. Assisté par le plus vieil emploi-jeune de la Municipalité - Monsieur Hervé - Jérôme Poulain s'intéresse surtout à la petite histoire. Au cours de ce parcours aux mille senteurs, ces deux guides mettront en lumière le patrimoine historique local, l'initiative citoyenne, ainsi que les grands scandales politiques et autres sombres affaires financières classées sans suite. Une visite insolite qui vous montrera ce parc comme vous ne l'avez jamais vu.

jeromepoulain.com

18 h

Autour de la Villa

Cie Tout en Vrac

«La Cuisinière»

Une demoiselle, fraîchement sortie d'un dessin de pin-up des années 50, s'affaire autour des fourneaux. En un tour de main, la farine se tamise, les œufs se battent, le caramel flambe et la recette tourne au vinaigre. La jeune femme doit croiser le fer avec une batterie de cuisine démoniaque. Désarmée face à l'alliance d'un fouet électrique, d'un robot ménager et d'un four à chaleur tournante, elle devra se battre férolement pour ne pas finir en rôti. Un spectacle méga-dangereux pour enfants.

toutenvrac.net

20 h 30

Yorute

Rachele Andrioli & Rocco Nigro

Festival Poussière du monde

Originaire de la région de Lecce dans le Salento, ce duo nous plonge dans un monde constellé de survivances traditionnelles ré-imaginées. Leur musique est épurée - voix, tambourin, accordéon - et joue sur les profondeurs de souffle, les vibrations et les ruptures rythmiques. On y entend les danses traditionnelles des Pouilles, mais aussi des émanations de fado ou de sons d'Europe de l'Est.

facebook.com/RacheleAndrioliERoccoNigro

19 h

La Plaine

Cie Balor

Le Bal des Mollets Saillants

C'est à la suite du grand «A», catastrophe sociale due à l'obsolescence programmée des centrales nucléaires, que certains mi-grands ont redécouvert la solidarité. Ces étranges personnages juchés sur d'incroyables vélos-machines, construits avec des matériaux provenant de la déchetterie, se déplacent, à l'image des rémouleurs ou des forains, pour inciter à la fête, au troc et faire vivre l'ingéniosité de l'artisanat. Activer ces machines est participer au mouvement général des festivités et vous y êtes chaleureusement invités.

19 h 30

Autour de la Villa

Alice

Alice est une chorale low-fi de trois personnes accompagnée d'un synthétiseur bas de gamme et d'une virtuosité limitée. Alice a l'audace d'être chou et de parler du sens de la vie devant tout le monde. Puisant dans nos émotions normales préférées, elle nous aime et nous tue en même temps. C'est un groupe révolutionnaire, magique et touchant. C'est notre groupe préféré de toute la vie et pour toujours.

https://aaallliiiccceee.bandcamp.com

20 h 30

Grand chapiteau

Infinite Bisous

Après la sortie de «w/ love», l'album le plus nonchalamment sexy de 2018, Rory McCarthy est devenu le musicien couru par toute la scène indé, de Beck à Mac DeMarco en passant par Connan Mockasin et Metronomy, et propulsé tête d'affiche d'Infinite Bisous, un projet solo fomenté en partie dans son appartement parisien. Ceci est de la pop pour lecteurs de Proust, une rêverie en rose.

facebook.com/InfiniteBisous

Samedi 25 mai (suite)

22 h

La Plaine

Gangbé Brass Band

Gangbé veut dire «son du métal» dans la langue fon du Sud du Bénin, comme le bruit qui résonne lors des concerts du groupe. Leur musique se caractérise par le mélange de percussions traditionnelles africaines et des sonorités jazz, une symbiose entre percussions vodou du Bénin, et instruments à vent, saxophone, trombone, etc. Influencé par l'afrobeat et Fela Kuti, Gangbé Brass Band entraîne le public par de puissantes sonorités cuivrées, soutenues par des rythmes d'Afrique de l'Ouest. Le tout accompagné d'une prestation scénique où se mêlent danse et émotions.

facebook.com/gangbebrassband

22 h

Autour de la Villa

Cie Les Trois Points de Suspension

Voyage en Bordure du Bord du Monde

Voir vendredi

23 h

Grand Chapiteau

Salut c'est cool

Salut c'est cool est un groupe de quatre musiciens français qui se qualifient de «cyber troubadours». Sur une musique techno-punk survoltée et instinctive, leurs textes aux accents dada les placent définitivement du côté de la dérision et de l'absurde. Véritables phénomènes de la scène francophone, leurs concerts ont des airs de rave party en famille, sans hiérarchies ni préjugés. C'est décalé, c'est entraînant, c'est cool.

salutcestcool.com

23 h 30

La Plaine

Tami T

Tami T s'est fait connaître pour sa chanson «I Never Loved This Hard This Fast Before» jouée dans le film «Something Must Break» et dans la série norvégienne «Skam». Elle a récemment produit Fever Ray avec qui elle a fait une tournée. A Mai au Parc ses paroles sensuelles, ses mélodies pop étincelantes et ses rythmes branchés, vont inonder le dance floor et nos esprits de rose pailleté. On va tous tomber amoureux. Elle est irréelle.

facebook.com/TamiTMusic

Pour rêver encore un peu

A côté et en plus des spectacles et concerts, Mai au Parc propose des installations artistiques immersives ou ludiques, pour petits et moins petits.

Vendredi et samedi, 19h – 00h 30, La Plaine

Parachute sensoriel, par le Kollectiv ARK

Programmation musicale:

Vendredi 19h – 22h 30, Franz Müller / Karl Grüger

Samedi 20h 30 – 22h, Tara

Entrer dans ce dôme, c'est plonger dans un univers hypnotique et sensitif baigné de lumière dont des artistes exploiteront le dispositif sonore en quadriphonie.

mysquare.ch

Vendredi et samedi, 19h – 00h 30, La Plaine

La Maizon

La famille Bonzollo sera heureuse de vous accueillir chez elle dans son Bistro-Atelier. Une impression inattendue et familière. Bistro, musique et bien plus encore...

Vendredi et samedi, 19h – 00h, Autour de la Villa

Superfluides feat. Charlie Moine

Expérience conviviale et sensorielle immersive: bains chauds collectifs, chauffés à l'énergie du feu de bois et émotions d'un dj un peu spécial.

facebook.com/superfluides

Vendredi 18h – 21h et samedi, 15h – 22h, Autour de la Villa

Rucksack Gogolplex

Installation ludique et un peu décalée pour les 2 à 92 ans. Une descente à monter, une montée à descendre, une piscine toute douillette, une balance à bascule, des roues bien fixées.

rucksackgogolplex.ch

Vendredi et samedi, 19h – 00h 30, Autour de la Villa

Ceres

Dans une installation multiple, combinant bar expérimental, occupation sauvage, végétale et lumineuse, le collectif Ceres vous invite à une tranquille exploration des sens.

https://collectifceres.tumblr.com

Bars et cuisine du monde

Cuisine sénégalaise avec l'association Daandé Mayo, cuisine locale et bio avec Mu-Food, cuisine indienne et pakistanaise avec l'association Coeur de Vie/Cricket Club XI Star, cuisine bengalie avec Samapti, pizzas au feu de bois par les Ados en Action du Centre Marignac. Côté buvettes, vous aurez le choix entre le bar à bière de l'Amicale du rock et du reggae lancéen, La Maizon, Parachute sensoriel, Ceres.

Festival Poussière du monde

Contrairement à l'habitude, cette quinzième édition du Festival Poussière du Monde démarre exceptionnellement le 9 mai dans les yorutes, avec musiques et danses du monde, et se termine le dimanche 26 mai, avec le week-end de Mai au Parc. Une exposition de photos clôture ce festival, pour témoigner des 46 ans d'activité de l'association Pannalal.